

Fecha: 09-08-2024 Medio: Diario Financiero Diario Financiero Supl.:

Tipo: Noticia general
Título: SMEC Chile: 15 Años de Innovación y Liderazgo en Gestión de Activos

Pág.: 32 Cm2: 332,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.150 48.450

No Definida

## **PUBLIRREPORTAJE**

# SMEC Chile: 15 Años de Innovación y Liderazgo en Gestión de Activos

En este año tan significativo, SMEC Chile celebra 15 años de liderazgo en el mercado, destacándose como un referente en la gestión de activos y mantenimiento. Desde su llegada al país, SMEC ha demostrado un compromiso inquebrantable con la innovación, la excelencia y el desarrollo de soluciones tecnológicas avanzadas que responden a las necesidades cambiantes de sus clientes.

de nuestros clientes.

Nuestra metodología integral y multidiscipli- los desafíos del futuro. naria nos permite abordar proyectos complejos y ofrecer soluciones personalizadas que generan Casos de Éxito y Diferenciadores valor tangible. Esta capacidad de adaptarnos y liderar el cambio ha sido clave para consolidar- una base sólida de éxitos comprobados y un nos en el mercado y atraer a nuevos clientes en acompañamiento constante a nuestros clientes.

Evolución y Modernización de Servicios del talento joven. Nuestro Programa de Jóvenes A lo largo de estos años, SMEC ha transfor- Profesionales ha sido fundamental para atraer mado su oferta de servicios, evolucionando de y formar a los mejores talentos, proporcionánuna consultora de nicho a una empresa líder en doles la oportunidad de trabajar en proyectos gestión de activos. Hemos implementado tecno- desafiantes y desarrollar sus habilidades en logías de punta, como el análisis predictivo y la un entorno innovador. Este enfoque no solo inteligencia artificial, para optimizar la eficiencia fortalece nuestra organización, sino que tamoperativa y maximizar la vida útil de los activos bién contribuye al desarrollo de profesionales altamente capacitados que pueden enfrentar

Nuestro prestigio se ha construido sobre Hemos trabajado con líderes de la industria, como Codelco, BHP, AMSA, entre otros importantes ac-Compromiso con las Nuevas Generaciones tores, implementando sistemas de mantenimiento En SMEC, creemos firmemente en el poder y confiabilidad que optimizan las operaciones y



Proyectos destacados, como la implementación de sistemas de mantenimiento en plantas



productivas en Chile, Perú, Argentina, Brasil, Estados Unidos y últimamente República Dominicana, han demostrado nuestra capacidad para ofrecer soluciones efectivas y adaptadas a las necesidades específicas de cada cliente. Estos logros nos posicionan como un socio estratégico ideal para empresas que buscan mejorar su gestión de activos y alcanzar nuevos niveles de eficiencia.

### Mirando Hacia el Futuro

SMEC Chile no solo celebra su pasado, sino que mira hacia el futuro con optimismo y ambición. Nuestro compromiso con la innovación, la sostenibilidad y el desarrollo de talento joven seguirá siendo el motor que impulsa nuestra visión de ser líderes en la industria de la ingeniería y la gestión de activos.

Invitamos a nuevas empresas a unirse a nosotros en este emocionante viaje. Con 15 años de experiencia, un enfoque en la excelencia y una capacidad comprobada para generar resultados, SMEC Chile está preparado para llevar su negocio al siguiente nivel.

¡Descubra cómo SMEC puede transformar sus desafíos en oportunidades de éxito!

